

Der RTC feiert 25-jähriges Vereinsbestehen und Hannover-Burgdorf Handball (die „Recken“) reagieren sofort mit einer Einladung zum Heimspiel unserer Wahl. Wir waren überrascht, aber sofort einig gegen Hamburg wollten wir dabei sein. Mit insgesamt 12 Personen waren wir in der ZAG Arena. Das war die ultimativ beste Entscheidung. Spannender kann Handball nicht geboten werden. Zum Schluss gab es einen knappen Heimsieg mit 33:32. In den letzten 15 Minuten wurde noch ein Rückstand von 7 Toren aufgeholt.

Vielen Dank liebes Recken-Team, wir kommen wieder.

Nach dem Spiel hatten wir die Gelegenheit noch kurz mit dem Mannschaftsführer der „Recken“, Marius Steinhauser, zu sprechen und ein gemeinsames Foto zu machen.

